

Erster Auftritt mit neuem Namen

„Heart-Chor“ Rolfzen singt bei Sommerkonzert

■ Rolfzen (map). Die Freude auf den ersten großen Auftritt ist groß: Der „Heart-Chor“ Rolfzen gestaltet heute Abend gemeinsam mit zwei weiteren Chören ein Sommerkonzert in der St.-Marienkirche Bad Lippspringes. Seit knapp acht Monaten proben die 32 jungen Sänger und Sängerinnen im Dorfgemeinschaftshaus Rolfzen und freuen sich nun ihr Können vor großem Publikum zu präsentieren.

Unter der Leitung des freiberuflichen Musikers Andreas Lehnert singt der „Heart-Chor“ Stücke aus den Bereichen Pop, Rock, Swing und Gospel – eben Lieder, die jungen Leuten Spaß machen. Beim heutigen Sommerkonzert singen sie neben Songs wie „California Dreaming“ auch ge-

meinsame Stücke mit dem Pop- und Gospelchor Schlangen und einem ökumenischen Chor. Höhepunkt wird das Konzertfinale sein, bei dem über hundert Sänger ihre Stimmen erklingen lassen. Als Solist wird Lucas Lehnert aus Berlin, Sänger in der Akustikformation „EOS Horizon“, mit Songs von Elton John, Emeli Sande und

Avicii ebenso zu hören sein. Das Sommerkonzert findet heute um 19 Uhr statt. Der Eintritt ist frei,

um eine Spende für die Arbeit der Chöre wird gebeten.

Wer sich für die Arbeit des Rolfzener „Heart-Chors“ interessiert, kann bei einer der Proben der Sänger vorbeischauchen: Geübt wird immer mittwochs ab 20 Uhr im Dorfgemeinschaftshaus.

Weitere Sänger und Sängerinnen sind willkommen



Haben Talent: Seit acht Monaten singen 32 junge Leute unter der Leitung von Andreas Lehnert (l.) gemeinsam in Rolfzen. Seit kurzem nennen sie sich „Heart Chor“. Heute Abend haben sie ihren ersten großen Auftritt in Bad Lippspringe.

FOTO: MADITA PEINE